



Artistas escénicos de Cuba y el mundo, son convocados a participar en la vigésima edición de la Primavera Teatral. La cita, a realizarse nuevamente de manera virtual, debido a la compleja situación epidemiológica, está prevista del 20 al 24 de mayo venidero.

Con las experiencias e impacto de la pasada Primavera, el comité organizador propone un espacio para hacer, crear, encontrarse, aprender y sobre todo seguir levantando las alas del arte.

Esta edición estará dedicada al aniversario 165 del Teatro Manzanillo, a los 30 años del grupo Teatro Andante, al décimo aniversario de la Compañía Teatral Tiempo y al cumpleaños 20 de este evento creado por el grupo Guiñol Pequeño Príncipe.

La convocatoria está dirigida a las agrupaciones, directores y productores, artistas independientes, academias e investigadores teatrales interesados en insertarse en las ofertas primaverales que serán presentadas en diversas plataformas digitales.

Igualmente acogerán producciones con la confluencia de lenguajes artísticos y variadas tendencias estéticas que conforman la actualidad del arte teatral.

Así mismo aceptarán materiales para la superación y promoción de procesos de trabajo, tutoriales a los que se suman conversatorios y

Convocan a nueva edición virtual de la Primavera Teatral

Última actualización: Lunes, 05 Abril 2021 11:41

Visto: 1084

talleres de disímiles especialidades del teatro.

La cita ofrecerá espacios de homenajes, entrevistas y recordación a creadores, a la vez que mostrará al mundo las edificaciones teatrales y zonas patrimoniales de esta ciudad de Bayamo, Cuna de la Nacionalidad Cubana.

La Primavera Teatral constituye uno de los principales eventos de las artes escénicas en el territorio, que cada mes de mayo llega para dotar al público de intensas jornadas dedicadas al arte de las tablas, en esta oportunidad desde las redes sociales.

Por: Liuba Mustelier